



Balance estadístico

## Los aeropuertos de la red de Aena registran un 6,7% más de pasajeros en mayo y superan los 18,7 millones

- Los movimientos de aeronaves crecieron un 4,4%, con cerca de 176.000 operaciones
- La red de Aena consolida la tendencia alcista experimentada en el tráfico de pasajeros, con un 6,9% más de nacionales y un 6,7% más de internacionales
- Entre enero y mayo el incremento de pasajeros fue del 5,7% y las operaciones de aeronaves crecieron un 3,4%
- El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas crece un 12,8% en mayo y roza los 4 millones de pasajeros; Barcelona-El Prat alcanza los 3,6 millones, un 6,1% más
- La mercancía transportada supera las 58.000 toneladas en mayo, un 1,8% más que el mismo mes de 2014

12 de junio de 2015

Los aeropuertos españoles de la red de Aena han registrado 18.718.653 pasajeros en mayo de 2015, lo que significa un aumento del 6,7% con respecto al mismo mes de 2014. Se consolida así la tendencia de crecimiento en el tráfico de pasajeros que se viene produciendo continuamente desde hace más de un año y medio.

De la cifra total, 13.412.340 fueron pasajeros de vuelos internacionales, lo que supone un aumento del 6,7% con respecto a mayo de 2014. Los pasajeros nacionales sumaron 5.242.932, un 6,9% más que en el mismo mes del pasado año.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 913 212 536 - 564 - 586 / 913 211 688 / 913 213 020 Fax 913 212 592

[gabinetedeprensa@aena.es](mailto:gabinetedeprensa@aena.es) [www.aena.es](http://www.aena.es)

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas fue el que registró el mayor tráfico de pasajeros de la red, con 3.998.671, lo que se traduce en un 12,8% más que en mayo de 2014. Desde febrero del año pasado, el aeropuerto lleva 16 meses de incrementos mensuales consecutivos.

El Aeropuerto de Barcelona-El Prat es el segundo de la red y alcanzó en el último mes la cifra de 3.604.942 pasajeros, un crecimiento del 6,1% con respecto a mayo de 2014.

También han experimentado crecimientos en el número de viajeros los aeropuertos turísticos como el de Palma de Mallorca con 2.628.025 viajeros y un incremento del 5,1%, Málaga-Costa del Sol con 1.449.149 (6%), Alicante-Elche con 1.014.650 (4,1%), e Ibiza con 638.347 pasajeros (5,7%).

Y registran aumentos destacados en el porcentaje de pasajeros aeropuertos como Logroño (46,3%), La Gomera (35,1%), La Palma (19,4%), Jerez (17,8%), Lanzarote (11%), FGL Granada-Jaén (10,3%), Valencia (9,6%), Seve Ballesteros-Santander (6,6%), Pamplona (6,5%), entre otros.

En cuanto a los aeropuertos canarios, el de Gran Canaria es el que más pasajeros alcanzó en las Islas durante el mes de mayo con 703.620. Le sigue Tenerife Sur con 632.449, Lanzarote con 489.252, Fuerteventura con 383.851, Tenerife Norte con 314.709, La Palma con 78.187, El Hierro con 11.637 y La Gomera con 3.023.

Los datos acumulados en los primeros cinco meses de 2015 muestran un aumento del 5,7% por número de pasajeros en toda la Red de Aena con más de 72 millones. En concreto y por aeropuertos, destacan los incrementos de León (54,3%), La Gomera (25,7%), Logroño (24,1%), Seve Ballesteros-Santander (12,9%), Sevilla (11,9%), Adolfo Suárez Madrid-Barajas (11,4%), FGL Granada-Jaén (11,2%), y Menorca con una subida del 10,7%.

### **Operaciones**

Por lo que respecta al número de operaciones, en mayo se contabilizaron en los aeropuertos de la red de Aena un total de 175.916 movimientos de

aeronaves, lo que se traduce en un aumento del 4,4% con respecto al mismo mes de 2014.

Adolfo Suárez Madrid-Barajas es el aeropuerto donde se registró un mayor número de despegues y aterrizajes con 32.104, un 7,2% más que en mayo del año anterior.

Destaca además, el número de movimientos registrados en los aeropuertos de Barcelona-El Prat con 26.883 (1,4%), Palma de Mallorca con 19.766 (5%), Málaga-Costa del Sol 10.810 (2%) Gran Canaria 7.392 (-1,7%), Alicante-Elche 7.089 (3,1%) e Ibiza con 6.326 vuelos (10,1%).

Durante los primeros cinco meses de 2015, el número de operaciones realizadas aumentó un 3,4% con 706.786 vuelos, destacando el crecimiento de aeropuertos como los de León (17,4%), San Sebastián (15,9%), Badajoz (14,6%), Vitoria (13,8%), Jerez (12,1%), Seve Ballesteros-Santander (9,4%) y Menorca (9,3%), entre otros.

### **Carga**

Por lo que respecta al tráfico de mercancías, el pasado mes de mayo se transportaron en los aeropuertos españoles de la red de Aena 58.003 toneladas de carga. Los cuatro aeropuertos que registraron más tráfico de mercancías fueron Adolfo Suárez Madrid-Barajas con 31.356 toneladas, Barcelona-El Prat con 9.666 toneladas, Zaragoza con 6.147 toneladas y Vitoria, 3.798 toneladas.

Y en cuanto a los porcentajes de datos acumulados de 2015 se producen crecimientos en los Aeropuertos de Barcelona-El Prat (9%) y Adolfo Suárez Madrid-Barajas (3,7%), mientras que decrece Zaragoza (-3,4%) y Vitoria (-7,2%) respecto los cinco primeros meses de 2014.